

Informationen zum Umgang mit dem Corona-Virus (Rundbrief 20)

„Coronafall im 9ten Jahrgang“

Stand: 26.09.2020

Liebe Mitglieder unserer Schulgemeinde,

nun haben auch wir den ersten, positiv auf das Corona Virus getesteten Schüler in unserer Schulgemeinde.

Dies bedeutet zu diesem Zeitpunkt, dass **alle Schülerinnen und Schüler des 9ten Jahrganges** in der kommenden Woche, **28.9. - 2.10.20 nicht in die Schule kommen.**

Weiterhin werden all diejenigen Schülerinnen und Schüler, welche "Erstkontakt" mit dem infizierten Schüler hatten, darüber informiert, dass sie ab jetzt unter häuslicher Quarantäne stehen.

Nur diese, direkt kontaktierten und informierten Schülerinnen und Schüler, müssen sich in häusliche Quarantäne begeben. Eine schriftliche Benachrichtigung durch das Gesundheitsamt folgt.

Aufgaben für das häusliche Lernen stehen im Laufe des Montags der kommenden Woche bereit. Wie zur Zeit der Schulschließung vor den Sommerferien, sind diese auf der Homepage zu finden.

Jede/r Schülerin/Schüler wird darüber hinaus von seiner Klassenlehrerin oder Klassenlehrer angerufen und detailliert informiert.

Weitere Informationen erhalten die Familien dieser Schüler ab Montag, 28.9. vom Gesundheitsamt.

Alles Gute und viele Grüße von

Oliver Dudek

